Né en 1976, vit et travaille a Paris.

Les ceuvres de l'artiste Cyprien Chabert sont toujours au service de
la représentation de la nature, qu’elle soit végétale ou minérale.
Son langage se dessine entre le déploiement de mondes végétaux
luxuriants et de cartographies imaginaires. Pour |'exposition Utopia
Now, |'artiste présente une série de dessins ou des iles apparaissent

UTOPIA NOW sous les traits de la sanguine. Comme un livre de voyageur, un
carnet ou I'on croque de nouvelles terres apergues, I'artiste dresse

0607 2023 _ 23 092023 des paysages encore vierges de toute présence humaine. Dessinant

alors leurs contours, leurs volumes rocailleux sortant de la mer, leur
géographie précise, |'artiste nous invite a aborder ces iles Sanguines,

Cyprien Chabert terres réelles ou idéales.

L'artiste présente égalementune série d'Arcs en ciels dontles couleurs
explosent ets’effacent sous la fluidité des aquarelles. Cyprien Chabert
nous améne hors de nos territoires a la visite d'ailleurs lointains, aux
couleurs éclatantes et aux volumes mystérieux, ces ailleurs lointains.
Il nous transporte, tels des explorateurs de nouveaux mondes a la
découverte de ses utopies éphémeres prétes a disparaitre.
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Born in 1976, lives and works in Paris.

Cyprien Chabert’s artworks always aim to depict Nature, either
vegetal or mineral. His language focuses on the study of luxuriant
vegetal worlds and invented mappings. For Utopia Now, the artist
presents drawings series where the islands appear through lines
of sanguine pencil. Like a traveling book, a notebook gathering
sketches of freshly discovered lands, the artist illustrates landscapes
still devoid of humans. Drawing their borders, their rocky volumes
emerging from the sea, their precise geography, the artist invites us
to board these bloody islands, real or ideal areas.

The artist exhibits as well disillusioned rainbows where colors explode
and then disappear through the intensity of watercolors. Cyprien
Chabert leads us out of our comfort zone, looking for some faraway
lands, with bright colors and mysterious volumes, distant countries.
We travel thanks to them, as explorers looking for new worlds, thirsty
for ephemeral utopias about to vanish.
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fles Sanguines

2021

Sanguine sur papier, encadré
36 x 48 cm

2000 €
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Arc sen ciel désabusés

2017

aquarelle sur papier, encadrés
10x 15

220 € piece




